

豊橋市福祉事業会 で

一緒に働いてみませんか？



個別で多様な支援を必要としている利用児者さんの
しあわせを築いていく、とてもやりがいのある職場です。

入職1年目の新卒職員より



私は高校生までは保育園で働きたいと思い、保育士養成学科に入学しました。ですが、大学の授業で乳児院や児童養護施設の存在を知り、児童養護施設での実習、乳児院でのアルバイトをきっかけに、豊橋市福祉事業会に就職したいと思うようになりました。

私の目標は「子どもたちの気持ちに寄り添った支援」です。この豊橋市福祉事業会の職員の方々には寄り添った支援とは何なのかを、優しく丁寧に教えていただいています。そのおかげもあり、子どもたちと関わる中で自身の持つ個性やスキルを磨き、日々の成長につなぐことができていると実感しています。これからも子どもたちの見せる笑顔に楽しさとやりがいを感じながら、一步一步前進していきたいです。

豊橋ゆたか学園 保育士 Aさん



私は、この4月から豊橋若草育成園で務めさせていただいています。ここで働きたいと強く願うようになったきっかけは、実習です。豊橋若草育成園では子どもたちがどのように過ごしているのか、職員はどのような仕事をしているのか沢山の話を聞く機会がありました。聞く事、一つひとつに対し、分かりやすく説明して下さる職員、各ホームを見せていただく場面では職員の明るい挨拶にとっても魅力を感じました。分からない事に対して丁寧に教えてくださる姿や仕事に対する集中力、子どもたちへの気持ちの寄り添い方にはとても心を動かされました。

この豊橋若草育成園では方針にそっているだけでなく、職員の“自分らしさ”を第一に考えています。なので、自分の強みを引き出していける職場だと思っています。

豊橋若草育成園 保育士 Bさん



私は実習で実際に豊橋ひかり乳児院を訪れ、施設のあたたかい雰囲気と家庭に近い環境で子どもと丁寧に関わる職員の方の姿に感銘を受け、働くことを決めました。この仕事の一番のやりがいは、子どもとの距離の近さだと思います。様々な背景でここに来た子どもたちを養育者として生活すべてサポートでき、子どもたちの成長を一番身近に感じ取れます。子どもの成長は早く毎日違った姿を見せるので日々新たな発見や気づきが多く、自分自身を成長できます。試し行動をする子どもなど関わり方に悩むことはありますが、今しかない子どもの姿に向き合い、積極的に周りに職員の方にアドバイスをいただきながらこれからも寄り添っていきたいです。

豊橋ひかり乳児院 保育士 Cさん



私は4月から児童福祉施設である豊橋ひかり乳児院で保育士として働いています。乳児院での実習は経験がありませんでしたが、愛知県内の保育士養成学校での授業の際に児童福祉について学び、私は特に乳児や幼児と関わる仕事に就きたかったので乳児院について関心を抱いていました。授業を通して、子どもの成長や発達を私自身が支えていきたいと強く思い、学業で学んだことを乳児院で活かそうと決めました。就職して1カ月が経ち業務の方にも慣れ始めていますが、様々な背景を持った子どもたちがいることを実感し、より一層子どもたちに寄り添う保育をしなければと感じています。まだ保育士として未熟な部分はありますが、様々なことに挑戦し子どもたちに寄り添って成長と発達を支えていきたいと思います。

豊橋ひかり乳児院 保育士 Dさん

カムバック採用職員より



私は数年乳児院に在籍したのちに一度退職しましたが、カムバック制度を活用し、約10年のブランクを経て本会へ再就職させて頂きました。

現在はワークス岩西にて、利用者の皆さんとともに日々楽しく就労等の支援に携わっています。

子育て真っ只中により急なお休み等でご迷惑をお掛けすることもあります。上席や同僚の理解があり、職員間のチームワークの良さに支えられています。

また、付随して看護休暇等の福利厚生が充実しており、働きやすい環境になっているため、カムバック後も安心して働くことができています。

ワークス岩西 生活支援員 Eさん



利用児者さんとともに・・・



※ お問い合わせは、豊橋市福祉事業会 法人本部（事務局）まで
愛知県豊橋市高師町字北原1番地104
TEL 0532-62-0018 FAX 0532-62-0061 e-mail jimukyoku@tf-jigyokai.org